

04 29 2016 El Deber

Tres sectores demandan liberación plena de cupos

Directivos de Anapo, la CAO y el secretario de desarrollo productivo de la Gobernación cruceña le hicieron un pedido 'medular' al Gobierno nacional: la liberación plena de los cupos de exportación. Esto se dio durante la posesión de Reynaldo Díaz como reelecto presidente de la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo).

Freddy Suárez, vicepresidente de la CAO, fue el primero. Aseguró que el mercado interno consume menos del 30% de la producción de soya y debido a esto la liberación da mayor certidumbre para pensar en un crecimiento del área de siembra.

Díaz también aseguró que los productores de soya tienen cerca de \$us 500 millones invertidos en el campo y que la liberación de los cupos permitirá menguar las especulaciones en el tema de precios y respaldar la seguridad alimentaria en el país.

Alpire agregó a este pedido el control del comercio fronterizo e informó que ayer se concretó acuerdos con el estado de Matto Grosso para reducir el abigeato y controlar el contrabando.

Entretanto, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, planteó un pacto productivo sustentado en argumentos técnicos para que se responda a las demandas del sector.

En el acto se distinguió a los productores José Vitta, Luis Yucra y Edmundo Aspetty.